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会 議 名 称  平成２６年度 第１回伊達市廃棄物減量等推進審議会 

議       題 (1)報告事項 平成２６年度伊達市清掃事業概要について 

日       時 平成２６年１０月３０日（木）１３時３０分から 

場       所  市役所第２庁舎 第１会議室 

出 席 委 員 

 出席委員 １０名 

所管部課名  経済環境部環境衛生課 

公開・非公開の別 公 開  傍 聴 者 無 し 

 事務局出席者（経済環境部長・環境衛生課長・環境衛生係主査・環境衛生係員） 

 

１．開  会  

 

２．委嘱状交付  机上にて交付 

 

３．市長挨拶  市長より挨拶 

 

４．自己紹介  委員より自己紹介 

        自己紹介後、市長、経済環境部長は公務のため退席 

 

５．議案 

  議案第１号  役員選出 

          

  会長に小林幸康委員、副会長に柏谷忠之委員が選出された。 

  

６．報告事項 

 （１）平成２６年度伊達市清掃事業概要について 

    事務局より概要説明 

 

 （２）質疑応答 

 

○委 員   パソコン等を回収してもらうに当たり、個人情報等はどのようにして出せばよいか。 

●事務局   通常はデータを消去して出してもらうようお願いをしている。保管は別の場所にし

て、盗まれないような対策はしている。 

 

７．使用済小型家電のリサイクルについて 

再生資源化事業者よりパワーポイントにてリサイクルの方法について説明 

 



８．その他     

○委 員     札幌ではビニール系のごみなど分別が細部にわたっているが伊達市もそうな

る可能性はありますか。 

●事務局     今のところ変更の予定はありません。 

○委 員     ごみ袋の取っ手の部分を少し長くできないのか。 

●事務局     研究します。強度については一時期弱いとご指摘がありましたが、以前は厚さ

のみの仕様でありましたので、現在は強度についても仕様に含めています。 

○委 員     生ごみ出し方ですが、燃えるごみで出している方もいます。室蘭は一緒に出し

ていて伊達は分けている。行政としてはどちらがよいのか。 

●事務局     今の施設については生ごみの処理が可能とはなっている。伊達市は堆肥でリサ

イクルすることで需要があることから、分別収集を行っている。 

 

９．閉会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


